

IBB LÖRRACH
INFORMATIONEN-, BERATUNGS- UND
BESCHWERDESTELLE FÜR MENSCHEN MIT
PSYCHISCHER ERKRANKUNG ODER
PSYCHISCHER BEHINDERUNG
UND ANGEHÖRIGE
(Unabhängiges Gremium nach § 9 PsychKHG BW)

Träger der IBB-Stelle ist der Landkreis Lörrach, unterstützt durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag von Baden-Württemberg beschlossen hat.

Gesetzliche Grundlage der IBB-Stelle ist das Psychisch-Kranken-Hilfe-Gesetz des Landes Baden-Württemberg (PsychKHG). Das gibt uns die Basis für Gespräche bei Ärzten, Krankenhäusern, Behörden, usw.

Als unabhängige Informations-, Beratungs- und Beschwerdestelle

- haben wir ein offenes Ohr für Ihr Anliegen,
- nehmen Ihre Beschwerde unvoreingenommen auf,
- nehmen Sie ernst,
- vermitteln bei Konflikten
- und suchen gemeinsam mit Ihnen nach Lösungen.

Es erfolgt keine Rechtsberatung.

Die Inanspruchnahme der IBB – Stelle ist kostenfrei.

Unser Ziel ist es, mit Ihnen gemeinsam gute Lösungen auf den Weg zu bringen.

Wir sind zur Verschwiegenheit verpflichtet und arbeiten unabhängig.

Bei Bedarf machen wir auch individuelle Termine.

„NIEMAND IST PERFEKT,
ABER JEDER IST EINZIGARTIG“

WIR HÖREN ZU
WIR SETZEN UNS EIN
WIR MACHEN UNS STARK

www.ibb-loerrach.de

